

# **SV Lurup beim Hallen-Fußballturnier in Aumühle**

Freundschaftliche Beziehungen verbinden seit einiger Zeit die Fußballer des SV Lurup und des TuS Aumühle. Das ist der Grund, die Trainer der Landesligamannschaft veranlasst hat, einer Einladung aus Aumühle zum Hallenturnier am 8. Januar 2011 Folge zu leisten. Es ist das einzige Mal, dass

Lurup in diesem Winter in der Halle spielt. Das Turnier ist stark besetzt. Zum Beispiel haben u.a. die Oberligamannschaften Victoria, Altona 93, Germania, Concordia und der SV Oststeinbek zugesagt, außerdem Blau-Weiß 96 Scheenefeld, SC Egenbüttel und der TSV Reinbek.